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Equipo  de  gobierno  de  Petrer  ha  comparecido  esta
mañana para realizar un balance sobre los días en los
que no ha habido agua potable en la localidad tras
el levantamiento de la restricción. El alcalde de Petrer,
Alfonso  Lacasa,  ha  asegurado  que  ahora,  una  vez
normalizada  la  situación,  pedirán  a  la  empresa
encargada de gestionar el agua responsabilidades,
pues  afirma que se debe compensar a los  vecinos
afectados  por  la  falta  de agua potable,  así  como

saber  qué  actuaciones  llevarán  a  cabo  para  evitar
situaciones  similares  en el  futuro y  cómo se mejorará
desde  Aguas  de  Alicante  la  comunicación  con  la
ciudadanía.

Lacasa  ha  recalcado  que  el  objetivo  prioritario  y
fundamental  de la acción de Gobierno durante estos
días  ha  sido  “hacer  que  Aguas  de  Alicante  diese
servicio de agua potable lo antes posible y hacerlo
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Lacasa y Rodríguez han asegurado que esperan una compensación para los vecinos | Jesús Cruces.
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siempre con todas las garantías sanitarias siguiendo las
indicaciones de Salud Pública”. También ha recordado
que  además  de  ir  realizando  comunicados  diarios  a
través de redes sociales y la página web municipal, se
repartió información en papel  para llegar a todos los
vecinos, por lo que en apenas unos minutos la noticia se
hizo viral en la localidad, lo que le lleva a considerar que
la comunicación fue un éxito. Una vez más ha querido
enviar un mensaje de tranquilidad y normalidad a la
población.

Por su parte,  la  edil  de Sanidad,  Silvia Rodríguez,  ha

dicho que "aunque la culpa recae en Aguas de Alicante,
una vez Salud Pública dio el aviso, este Ayuntamiento
estuvo  al  pie  del  cañón por  el  bien  de  nuestros
vecinos, que cabe recordar que nunca hubo un riesgo
para su salud".

La  máxima autoridad de  Petrer  ha asegurado que  le
habría  gustado  "que  Aguas  de  Alicante  hubiese
tenido una mejor comunicación con sus clientes, los
petrerenses, porque si la comunicación ha funcionado ha
sido  por  el  esfuerzo  que  se  ha  realizado  desde  este
Ayuntamiento".
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